
财经事务及库务局局长与传媒谈话内容（只有中文） 

2015 年 6 月 16 日（星期二） 

 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（六月十六日）出席花旗集

团─社联大学生社责实践计划 2015 后会见传媒的谈话内容： 

 

记者：路透社报道指因为三个条件（令深港通）要延迟，仍与中证监商讨，

分别是股份名单、额度和技术问题，你有甚么回应？ 

 

财经事务及库务局局长：我不会评论这些传闻，昨天我也被问及同样问题，

关于报道的传闻，我是不会评论。当然，深港通的筹备工作一直在进行，

包括交易所和两个监管机构也一直进行有关工作，我相信待时机成熟时自

然会宣布。 

 

记者：现时是否出现了问题？ 

 

财经事务及库务局局长：今日报道提及的问题，我不想评论，请大家等待

宣布。 

 

 

完 


